

【今回のテーマ】

“届けよう、服のチカラ” プロジェクトアワード2023

優秀賞 受賞報告

世界を変えるための17の目標

“届けよう、服のチカラ” プロジェクトアワード 2023

岸和田市立 北中学校

優秀賞を受賞しました



ユニクロ
本社
着いた～!

カ
オ
フ
ィ
ス

プレゼン会場
到着。緊張し
てきたなあ。

ユニクロを展開しているファーストリテイリングが主催している“届けよう、服のチカラ”プロジェクトの2023年度の活動に対し、本校が優秀校に選ばれました。

4月からSDGsについての学びを深め、自分たちができることは何かを考え行動できたことが今回評価され、優秀賞をいただくことができました。服のチカラの活動では、プロジェクトチームが中心となり、学校内外への呼びかけを行い、1554枚の子供服を集めました。難民のこどもたちに笑顔届けたい、というみんなの想いがしっかりと伝わったことが嬉しいですね。

2月7日、東京の株式会社ファーストリテイリング有明本部にて、活動発表と表彰式が行われました。全国から選ばれた優秀校9校（小学校3校、中学校3校、高校3校）が、それぞれの学校での活動内容を、生き生きとプレゼンテーションしました。北中学校代表の2人も、本校での取り組みについて堂々と報告してくれ、とても素晴らしかったです。

これからも世界で起きている問題を『自分事』としてとらえ、できることに進んで取り組み、発信できる北中生であってほしいと思います。

今後もSDGsについて皆で考え、行動していきましょう。



北中学校
優秀賞
Get



高橋さんと永川さん
5分間のプレゼン！
堂々としていて
カッコ良かったです！



受賞校9校と審査員
の先生で記念撮影。
どの学校も素晴らしい
発表でした！